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Il Sindaco <<Senso unico? C'è una proposta, Il polo? Stiamo valutando 
l'offerta migliore» 

«DISPIACE vedere Ascom a rimorchio di polemiche sterili, ma sappiamo che è una grande realtà 
e contiamo possa assumere un profilo di interlocuzione corretta con il Comune», dice il sindaco 
Marco Macciantelli. Poi aggiunge: «Lorenzini mi dice che non è stata fatta polemica, non ho 
motivo di non credergli». Sulla via Emilia: «Fu fatto un emendamento nel 2002 per introdurre il 
senso unico. Chi lo votò allora chiede oggi di disattenderlo. Nel merito, sono d'accordo sul fatto 
che il senso unico, in assenza di una riorganizzazione complessiva del traffico nella zona nord, è 
un'indicazione improvvida. Condivido la preoccupazione e stiamo costruendo una proposta». 
Sull'arredo urbano, «dire che c'è un deficit è scoprire l'acqua calda. Ma c'è un'inversione di 
tendenza. Abbiamo speso 10 milioni per piccole opere e proprio oggi sono arrivati 200 mila euro 
per il commercio». Sul polo scolastico: «Abbiamo aperto le buste, stiamo valutando l'offerta 
migliore dal punto di vista dell'impatto sul bilancio». 
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